Allianz reafirma su compromiso con el colegio de mediadores de A Coruña

20 octubre, 2020

El Colegio de Mediadores de Seguros de A Coruña y Allianz renovaron ayer lunes el acuerdo que mantienen desde hace años para el impulso de la profesionalidad del sector.

El encuentro tuvo lugar en las instalaciones colegiales y en él participaron, por parte de Allianz, Francisco Javier Fernández-Agusti, Director Comercial Territorial y Mario Gallo, Responsable de Oficina de Desarrollo Comercial, así como el Presidente del Colegio de A Coruña, Juan Manuel Sánchez-Albornoz.

"El canal de mediadores es clave para Allianz, por lo que un año más, firmamos este convenio con el Colegio de A Coruña como muestra de nuestro compromiso con la mediación", indicó Fernández-Agusti, Director Comercial Territorial de la compañía. Sánchez-Albornoz, Presidente de la institución, destacó la importancia de contar con el apoyo de Compañias que, como Allianz, refuerzan el plan formativo del Colegio, en busca de la excelencia en el sector.